
 
Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom 18.05.09 

 

 
 
 
Datum: 18.05.09 
 
Uhrzeit: 18.00 - 19.30 
 
Ort: E45 
 
Anwesend:    Fachschaft    Vertreter 
    Pädagogik    Hain, Sabrina 
    Pädagogik    Lehmann, Julia 
    Mathe     Scholz, Peter 
    Mathe     Gessner, Yves 
    Mathe     Tasto, Christoph 
    Japanologie    Oldenettel, Raiko 
    WiSo     Dahlmann, Torsten 
    Info     Sommerhoff, Paul C. 
    Psycho     Liebertz, Markus 
    FB III     Schubert, Marlen 
    AStA     Dembinsky, Lucas 
    FB III     Fraisl, Malte 
    Philosophie    Reetz, Susanne 
    Geo     Lindme, Helen 
    Lehramt    Dillmann, Eva 
    FB III     Dorrhauer, Dennis 
    AStA     Geschonneck, Justus 
    Jura     Vom Kolke, Pia 
 
 
 
Protokoll: Julia Lehmann 
 
Sitzungsleitung: Paul C. Sommerhoff 
 
Die Sitzung ist beschlussfähig. 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 



TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte aus den Arbeitskreisen 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 
 
Nächste Sitzung: 8.6.09, 18.00, E45 
  
 
 
 
 
I. Begrüßung  
 
(18:00 Uhr) Der Sitzungsleiter Paul C. Sommerhoff begrüßt die Anwesenden und 
eröffnet die Sitzung. 
 
 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
Mögliche Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt oder unter Punkt III. 
(Sonstiges) abgehandelt. 
 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
 
Psycho:  Tag der Umweltpsychologie 
  Fachschaftswochenende war nicht sehr erfolgreich 
 
FB III:  Wahlen waren letzte Woche 
  Container soll aufgeräumt werden -> noch kein offizieller Auszugstermin 
 
Philo:  4.- 6.06. Ersti-Wochenende (mit Erstsemestern vom WS) 
                     Finanzüberprüfung 
 
Geo:  22.-24.05 Bundesfachschaftsrat in Graz 
  Wollen in 2- 3 Jahren ein Bundesfachschaftsrattreffen ausrichten 
 
Lehramt: Brief an Bildungsminister und Unileitung- schlechte Situationen in   
  BA und MA 
 
Jura:  Mi, 27. 5. Party 
  Zahlen der nächsten Party werden nachgereicht 
 
Pädagogik:  Ersti-Reader wird auf Bachelor umgestellt 
 



Mathe: Ersti-Ahoi-Party gut gelaufen, waren ca. 300 Leute da 
  Bald Wahlen, daher war auch ein Gast anwesend (Peter Scholz),  
  der sich zur Wahl stellen will 
 
Japanologie: Beitrag zur Kunstwoche 
 
Wiso:  Wiso-Börsen-Party: war voll, es liegen aber noch keine Zahlen vor 
  25.06: nächste Party im Forum mit 3 Profs 
 
Info:   demnächst: VV und Wahlen 
  demnächst: LAN-Party 
 
TOP 2: Berichte aus den Arbeitskreisen 
 
AStA:  Sommerfest 10.06 im Exhaus & Nordbad 

FSR sollen Schichten stellen (dafür bekommen sie freien Eintritt & 2 
Freigetränke) 
Außerdem werden die FSR darum gebeten, sich beim Sommerfest der 
Hochschulen zu beteiligen: bei Interesse (z.B. für Auf-/Abbau): 
Astakult@uni-trier.de 
 
Senatssitzung: - nur 2 FSR waren vertreten 
      - § 69 ist aus dem Hochschulgesetz gestrichen 
      - kritische Äußerung zur Forschungsprofessur 
 
Im Studihaus herrscht weiterhin ein Ausschankverbot für Coca Cola - 
wer sie trotzdem ausschenkt, bekommt bei Verlust keine Mietrück-  
erstattung  
Auf der nächsten Afat-Sitzung wird dann der Antrag zur Abstimmung 
gestellt, ob ein generelles Ausschank-Verbot für Coca Cola herrschen 
soll (dann nicht nur im Studihaus sondern auch auf externen Partys) 

  -> die einzelnen FSR sollen sich intern darüber beraten 
 
TOP 3: Anträge 
 
FBRIII: Der FBIII legt ein Schreiben zur Abstimmung vor, dass die Professoren da-
rum bittet, in der Streikwoche Kulanz walten zu lassen für die Studenten, die streiken 
gehen. Da der Antrag nicht in schriftlicher Form genügend vorhanden war, wurde er 
vorgelesen. 
Antrag auf Änderung der Japanologie: Studenten/Studentinnen statt "Studierenden". 
Der Antrag des FB III wurde abgestimmt: Einstimmig beschlossen  
(mit Mailvorbehalt: der FSR, der nicht mit auf die Liste möchte, soll sich per Mail an 
den AFAT wenden) 
 
 
 
TOP 4: Sonstiges 
 

• Finanzen: Auf der Liste wurden die Bio-Lernämtler nicht mit zu den Geo’s ge-
zählt. 



• FBIII möchte mehr Geld für die Fachschaften aufgrund der erhöhten Studen-
tenzahlen – insgesamt ca. 1000€  
Antrag muss noch verfasst werden 

 
1. Enthaltung /10 Zustimmung/  0 Ablehnung 
 

• Vorschlag zur Änderung der allg. Prüfungsordnung von Ba/Ma -> kann nur im 
Senat besprochen werden -> AStA (??) möchte Unterstützung des Afat 
1. -> es soll 3 Versuche zur Prüfung geben, nicht wie bisher 2 
2. -> Module zu Beginn des Studiums sollen nicht so stark gewichtet werden, 
da bereits in die Abschlussprüfungen einfließen 
3. -> Frist für die Bachelorarbeit soll verlängert werden 
 

• Das Protokoll der letzten Sitzung fehlt 
 
• Nächster Termin: 8.06.09 
 

 
 
 (19:30) Die Sitzung wird beendet 
 
 
 
 
 
 
Für das Protokoll: Julia Lehmann, Sabrina Hain   
 
Sitzungsleitung: Paul C. Sommerhoff 


